

## Wüsterwind 01/12

Liebe Eltern,

hiermit melden wir uns zurück zum ersten  
Wüsterwind im Jahr 2012!

In den ersten Wochen ist schon wieder viel passiert:  
Nach ein paar Jahren Pause hatten wir den Glasbläser  
wieder im Haus und den Kindern hat es gut gefallen.  
Es gab viele Infos über das Handwerk des Glasblasens  
und auch schöne Dinge zu erwerben.

Im Februar feierten die Kinder Karneval mit den 3  
Nasen. Über den Preis der Veranstaltung gab es  
geteilte Meinungen, was für die nächste  
Veranstaltung überdacht werden sollte. Hier sind wir  
für alle Vorschläge offen...

Die Zahngesundheit spielte dieses Jahr auch schon  
eine Rolle, so dass alle Kinder jetzt wieder genau  
wissen, wie man die Zähne putzt ;-).

Als neue Sonderpädagogin begrüßen wir Frau Peil an  
unserer Schule!

Auf der Schulpflegschaftssitzung haben wir auf  
Wunsch einiger Eltern beschlossen, dass ab sofort  
eine Rundmail an die  
Klassenpflegschaftsvorsitzenden geht, sobald mehr  
als drei Kinder von Läusen befallen sind.

Wie ja nun bestimmt alle mit bekommen haben, sind  
wir seit Sommer eine GU-Schule. Wer Näheres zum  
Thema wissen möchte, wie es funktionieren kann,

erfährt dieses auf den Infoveranstaltungen: 7.März,  
16.März und 21.März jeweils um 19.30 im  
reformierten Gemeindehaus Kurfürstenstraße.

Als weiteren Termin möchten wir noch auf die  
Musicalveranstaltung am 23.März in der Schule  
aufmerksam machen. Hierfür sucht Frau Rohn noch  
begabte Eltern, die sich bereit erklären die Kinder zu  
schminken. Weitere Hilfe bei der Veranstaltung wird  
auch gern gesehen.

Ein großes Thema, das sicherlich alle noch  
interessiert, ist die Gestaltung der zukünftigen  
Zeugnisse. Die Lehrer sind einstimmig für Noten ab  
Klasse 3 und Rasterzeugnisse, die endgültige  
Entscheidung fällt in der Schulkonferenz am 21.Mai.

Wir wünschen allen ein schönes Osterfest und  
würden uns freuen Sie im nachträglichen  
Ostergottesdienst am 18. April zu sehen.

Kirsten Müller und Jessica Morkramer